
１番　佐々木　明子　　議員 　　ある。やる気のある人材の確保のために、
１．学校に行きづらい児童・生徒への対応 　　社会保険の整備を後押しすべきではない
　について 　　か
　(1) 学校に行きづらい児童・生徒の状況に
　　ついて
　(2) 実態把握と問題行動への取り組みにつ ４番　村上　百合子　　議員
　　いて １．災害に強いまちづくりについて
２．平成29年７月九州北部豪雨による被災 　(1) 災害情報提供について
　者への支援について 　(2) 防災ラジオの導入について
　(1) 自宅を離れて生活している被災者の状 　　(3) 災害備蓄用品・乳児用液体ミルクにつ
　　況について 　　いて
　(2) 災害公営住宅等建設・安全な居住地の 　(4) 被災者に寄り添った宅地・再建支援に
　　整備の進捗について 　　ついて
　(3) 地域支え合いセンターの現状について 　(5) 防災士の育成について

　(6) 女性防火クラブの育成について
２．学校教育行政について

２番　柴山　恭子　　議員 　(1) 教育現場の安全対策について
１．税の滞納について 　(2) 不登校の現状と対策について
　(1) 税目ごとの滞納額と対策 　(3) 登下校の安全対策について
２．有害鳥獣対策について 　(4) 登下校時の荷物の軽量化について
　(1) イノシシ・シカ・アライグマ等鳥獣の
　　現状と対策
３．災害に強いまちづくりについて ５番　大庭　きみ子　　議員
　(1) 地震等ブロック塀倒壊の調査と対策 １．九州北部豪雨災害に対する被災者支援
　(2) ダム放流による越水について 　について

　(1) 地域支え合いセンターについて
　　① 活動状況について

～　昼　食　～ 　  ② 利用状況について
　  ③ 復興推進室との連携について
２．国道322号の西鉄甘木駅周辺整備につ

３番　渡辺　毅　　議員 　いて
１．朝倉市の運営の長期展望 　(1) 平成30年９月から国道322号の測量が
　(1) 朝倉市を活性化する取り組みについて 　　始まるが、その後の工事のスケジュー
　　① 市役所（組織）の活性化について 　　ルについて
　(2) 観光案内について 　(2) 国道322号トンネルの開通はいつごろ
　　① 観光客を呼び込むために、市の観光用 　　か
　　　のパンフレット、ホームページを作成し 　(3) 西鉄甘木駅前のクランク解消と甘木駅
　　　福岡空港などの拠点に配置すべきでは 　　周辺まちづくり計画の進捗状況はどうか
　(3) 空き家バンクについて 　(4) 広域拠点としてのビジョンについて
　　① 市としてできることを、技能実習制度 ３．学校ブロック塀について
　　　等の政策と絡めてもう一工夫すべきでは 　(1) 学校ブロック塀の安全点検状況につい
　　　ないか 　　て
　(4) うちわについて 　(2) 小・中学校、幼稚園、保育所の対策は
　　① 朝倉市に親しみを持っていただき、情 　　できているのか
　　　報発信するアイテムとして再度活用でき 　(3) 通学路沿いにある、民家のブロック塀
　　　ないか 　　の対策はどうか
２．市営住宅の入居・運営
　(1) コミュニティが変わると、新たな人間
　　関係を構築できずに引きこもりがちにな
　　る場合がある。入居のための枠を考慮す
　　べきではないか
３．学童保育
　(1) 支援員の確保に戸惑っているケースが
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１番　稲富　一實　　議員
１．夢ある朝倉市政の共創について
　(1) 安心安全なまちづくりについて
　　① 自主防災組織の現状と課題
　　② 非常備消防の充実について
　(2) 朝倉市水道事業の運営について
　　① 水道事業の現状と課題について
　(3) 朝倉市の農業ビジョンについて
　　① 農業の現状及び課題について
　　② 今後の未来像について
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